
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 29 del 29-09-2017

OGGETTO

INTERROGAZIONI E MOZIONI

L’anno  duemiladiciassette il giorno  ventinove del mese di settembre alle ore 19:00 nella
Residenza Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto
Comunale, si è riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Ing. Giuseppe Spagnuolo in qualità di Presidente.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott. Beniamino
Iorio.

Intervengono:

Nazzaro Anna P De Vinco Giuliana P
Moschella Vincenzo P Del Mauro Massimiliano P
Palladino Nunzia P Antonacci Salvatore P
Urciuoli Stefania P Spagnuolo Paolo P
Troisi Antonio P Mazzariello Francesco P
Musto Mirko P Landi Domenico P
Pesca Costantino P Picariello Maria P
Gambale Antonella P Scioscia Fabiola P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



SINDACO-PRESIDENTE: Procedo a rispondere alle interrogazioni secondo l’ordine di
presentazione delle stesse

Interrogazione n. 1

I Consiglieri Comunali Picariello, Scioscia, Landi, Mazzariello e Spagnuolo Paolo premesso che
hanno ricevuto svariate segnalazioni da parte di genitori di alunni della scuola secondaria di
Pianodardine circa la presenza copiosa di ratti, in data 21/06/2017, interrogano per conoscere i
provvedimenti adottati dalla Amministrazione.

SINDACO-PRESIDENTE: Agli atti c’era, oltre alla richiesta di nuova derattizzazione all’ASL, la
risposta acquisita al prot.13998 del 21/06/2017 con la quale si chiarisce che la Cidap, ditta
incaricata dall’ASL di Avellino ad effettuare gli interventi di derattizzazione sul territorio di
Atripalda, nel mese di giugno ha effettuato l’intervento previsto in calendario su tutto il territorio
comunale, ivi compresi gli ambienti esterni della scuola media Masi. Tale intervento è avvenuto al
massimo un paio di giorno dopo la segnalazione; ciò nonostante questo Ente con nota del
22/06/2017 ha sollecitato l’Asl ad ulteriore intervento limitato alle sole aree del plesso in oggetto,
che però poi alla fine è stato comunque conglobato all’interno del piano di calendario che si stava
svolgendo proprio in quei giorni.

Interrogazione n. 2

I Consiglieri Comunali Picariello, Scioscia, Landi, Mazzariello e Spagnuolo, premesso che hanno
ricevuto segnalazioni da parte di commercianti di Via Roma circa il cattivo funzionamento di una
caditoia in prossimità del civico 89 che soprattutto nelle giornate più calde ha diffuso un cattivo
odore, insopportabile e nauseabondo, interrogano le SS.LL. per conoscere quali provvedimenti
urgenti intendono adottare per ripristinare le più consone condizioni igienico-sanitarie a tutela
della salute di residenti e commercianti di Via Roma nonché di numerosi passanti avventori.

SINDACO-PRESIDENTE: In risposta alla interrogazione è stata predisposta risposta scritta in data
22.06 con la quale  si comunica che l’Ufficio Tecnico Comunale  ha disposto l’esecuzione di un
intervento di pulizia straordinaria della caditoia con ditta specializzata e che lo stesso sarà eseguito
nella stessa giornata o al massimo nella giornata successiva in concomitanza con altri interventi a
salvaguardia dell’igiene pubblico da eseguirsi in altre zona della Città. Gli uffici rilevano poi di
aver già effettuato un sopralluogo riscontrando l’assenza di ostruzioni e di aver provveduto alla
pulizia di circa 100-200 caditoie rispetto ad un totale di 2500 in ragione dell’esigua disponibilità di
bilancio per gli interventi in questione.

Interrogazione n. 3

Il Consigliere Comunale Avv. Paolo Spagnuolo, premesso che in data 02/03/2017 giusta Delibera
di Giunta nr. 37 veniva disposta una mobilità su diversa alloggio Erp ex art.18 comma 7 della
Legge 18/1997, che il cambio si rendeva necessario per le pessime condizioni igienico-sanitarie in
cui versava l’immobile assegnato al nucleo familiare della signora Roberta Giuliano, che il cambio



si rendeva possibile, atteso che la signora Maria Pagnozza già assegnataria di un alloggio di mq
85 preferiva occuparne uno di 45 mq essendo unica occupante, ritenuto che ad oggi il cambio non
si è verificato nonostante il consenso prestato da entrambe le parti, abbia reso possibile
l’applicazione del comma 6 della Legge 18/1997, interroga per conoscere i motivi del mancato
cambio alloggio, o se eventualmente siano subentrati nuovi motivi ostativi, precisando che le
condizioni igienico-sanitarie di cui sopra sono ulteriormente peggiorate.

SINDACO-PRESIDENTE: Con nota del 14 agosto, acquisita al prot.15231 gli Uffici comunicano
che  “con Delibera di Giunta Comunale nr. 37 del marzo 2017 veniva autorizzato il cambio
consensuale di alloggi, ma che allo stesso non si è data seguito per impossibilità a trasferirsi
dell’assegnataria dell’alloggio sito alla Via Madre Teresa di Calcutta, 31 piano terzo interno 7 di
mq.65 con altro di pezzatura maggiore. Allo stato pertanto permanendo le sue esposte condizioni in
capo alla signora Pagnozza non è possibile dare compiuta attuazione al deliberato della Giunta
Comunale sopra richiamato, si aggiunge infine che diversamente da quanto riportato
nell’interrogazione il cambio di alloggio deliberato dalla Giunta, si riferisce alle intervenute
esigenze abitative correlate alla consistenza del proprio nucleo familiare e non alle condizioni
igienico-sanitarie dell’alloggio attualmente occupato dalla stessa”.

Interrogazione n. 4

I Consiglieri Comunali Picariello, Scioscia, Landi, Mazzariello e Spagnuolo, premesso che con
determina numero 22 del 28/11/2016, responsabile del settore servizio manutenzione e patrimonio
veniva approvato il bando di concorso per l’assegnazione di nr. 5 alloggi di Erp, che il predetto
bando è stato pubblicato in data 06/12/2016, che è stata pubblicata la graduatoria provvisoria, che
è scaduto il termine entro cui presentare ricorso in sede amministrativa, ritenuto che ad Atripalda
persiste una notevole domanda di alloggi per far fronte a situazioni economiche difficili, che le
famiglie presenti in graduatoria hanno urgente bisogno di formalizzare l’assegnazione degli
alloggi disponibili, considerato che per l’Ente proprietario degli alloggi risulta pericoloso disporre
nel descritto momento di esigenza casa di abitazioni non occupate e non adeguatamente tutelate
contro eventuali intrusioni e/o occupazioni, interroga per conoscere i motivi della mancata
pubblicazione della graduatoria definitiva atto propedeutico all’assegnazione degli alloggi
disponibili agli aventi diritto.

SINDACO-PRESIDENTE:  Con nota del 28/09/2017 si comunicava che la graduatoria provvisoria
per l’assegnazione di nr. 5 alloggi ERP è stata inviata a questo Ente il 28/04/2017 e pubblicata il
29/06/2017 per giorni trenta. La commissione provinciale alloggi nei giorni 15-18 e 27 settembre, a
seguito di rituale convocazione, ha valutato i ricorsi presentati nei trenta giorni successivi alla
pubblicazione. Il prossimo 06 ottobre ci sarà il sorteggio fra coloro i quali hanno avuto riconosciuto
pari punteggio. Questa Amministrazione è vicina ai tanti cittadini che vivono situazioni di disagio
economico e conosce bene la forte domanda di alloggi, provvederà quindi, non appena conclusa la
procedura a formalizzare l’assegnazione degli alloggi.

CONSIGLIERE SPAGNUOLO PAOLO: Prima di presentare altre interrogazioni nella seduta
odierna, mi preme sottolineare che rispetto all’interrogazione nr. 3 e cioè a quel cambio di alloggio
ovviamente non siamo soddisfatti della risposta, atteso che le motivazioni per cui era stato disposto
quel cambio sono come è stato pure anticipato nell’interrogazione evidentemente peggiorate.
Occorre dare seguito a quella deliberazione anche al fine di evitare azioni legali da parte degli
assegnatari.  Relativamente alla graduatoria ERP, rilevo che dal 29/06/2017 soltanto il 15 settembre



c’è stata la prima riunione per analizzare i ricorsi e sinceramente ci sembra un tempo troppo lungo
per analizzare quei ricorsi.

SINDACO-PRESIDENTE: Una breve replica per precisare, in materia di ERP,  che il termine per i
ricorsi scadeva il 29 luglio e che la Commissione di valutazione è composta da funzionari esterni
all’Ente per cui eventuali ritardi nella convocazione, pur considerando la pausa estiva, non
dipendono dal Comune.

CONSIGLIERE PICARIELLO: Unitamente agli altri componenti del gruppo consiliare Noi
Atripalda intendiamo sottoporre un interrogazione al Sindaco in merito alla previsione e
l’organizzazione dell’attività di dopo scuola gratuito che si è sempre svolta a Contrada Alvanite,
un’attività appunto che negli anni passati si è tenuta nei locali adiacenti la chiesa di Padre Pio a
favore dei bambini che sono lì residenti e che è stata svolta in passato anche da me personalmente.
Ritengo sia un occasione importante per i bambini del posto e  per le loro famiglie perché è un
occasione di fornire un supporto scolastico educativo, perché dà la possibilità di favorire il diritto al
gioco ai bambini oltre che allo studio, proprio svolgendo attività che sono connesse non
necessariamente ai programmi scolastici, perché favorisce il dialogo, il senso di rispetto, la
collaborazione. Considerato che comporta costi veramente esigui per l’Ente interrogo per capire se
vi sono motivi ostativi, per la previsione e l’organizzazione di tale attività o se è possibile invece
prevedere di organizzarla nuovamente anche per quest’anno.

CONSIGLIERE MAZZARIELLO: Buona sera a tutti, per quanto riguarda invece i chiarimenti
richiesti in materia di assistenza sociale vorrei sapere se sono stati effettuate nuove attività.

CONSIGLIERE PALLADINO:  Dopo l’approvazione del bilancio, l’Ufficio Assistenza Sociale ha
potuto finalmente proporre alla Giunta la delibera di indirizzi delle linee di assistenza sociale.
L’ufficio dovrà quindi adottare gli opportuni impegni di spesa dopodiché praticamente potremmo
passare alla fase operativa: nel senso di accogliere dove è possibile e soddisfare tutte quelle
esigenze di cui praticamente siamo a conoscenza.

CONSIGLIERE MAZZARIELLO: Mi riferiscono che alcuni cittadini che si rivolgono al Comune
non vengono ascoltati; mi riferisco in particolare a famiglie in stato di bisogno per le quali bisogna
trovare delle soluzioni anche di concerto tra tutti i consiglieri comunali. Ritengo necessario andare
nelle case dei cittadini bisognosi, e verificare personalmente lo stato di bisogno per poi fornire i
giusti strumenti di sostegno al bisogno.

 CONSIGLIERE  LANDI: I sottoscritti Consiglieri Comunali Domenico Landi, Paolo Spagnuolo,
Maria Picariello, Fabiola Scioscia e Francesco Mazzariello, premesso che dal mese di marzo 2017,
il Capitano Domenico Giannetta responsabile del settore Polizia Municipale predisponeva il bando
per il servizio di controllo della sosta a pagamento, che il bando non fu pubblicato perché in attesa
dell’approvazione del bilancio 2017, considerato che la cooperativa che gestisce il servizio è in
regime di ulteriore proroga, che il bilancio di previsione è stato regolarmente approvato dal
Consiglio Comunale, interrogano il Sindaco ed il delegato alla Polizia Municipale circa i motivi che
riguardano i tempi di pubblicazione dell’apposito bando.

SINDACO-PRESIDENTE: Se non ci sono ulteriori interrogazioni passiamo al successivo punto
all’ordine del giorno.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Ing. Giuseppe Spagnuolo F.to Dott. Beniamino Iorio

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 03-11-2017

Dal Municipio, lì 03-11-2017 Il Segretario Generale
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Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;
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F.to Dott. Beniamino Iorio

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 03-11-2017 Il Segretario Generale
Dott. Beniamino Iorio


